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Wrap it up
Lukas Henneberger | Universität der Künste Berlin
Pro Jahr werden 1.5 Millionen Tonnen Single-Use-Stretchfolie Europaweit verbraucht. „Wrap It Up“ ist eine wiederverwendbare Alternative für Einweg-PE-Stretchfolien und Multimaterial-Fallschutzvorrichtungen für Rollwägen. Die aus hundert Prozent TPU hergestellte Folie stabilisiert Rollcontainer und hält das Lagergut an seinem Platz. Durch den Einsatz von Ultraschallschweißtechnik ist sogar das Verschweißen der Ridgid-Clips mit der flexiblen transparenten Folie ohne Klebstoff möglich.
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Wrap it up
Lukas Henneberger | Universität der Künste Berlin
Some 1.5 million tonnes of single-use stretch film are used throughout Europe annually. Wrap It Up is a reusable alternative to disposable PE stretch films and multi-material fall guards for trolley carts. The film is made of 100% TPU, stabilises trolley carts and keeps products in place. Ultrasonic welding technology even allows attachment of the Ridgid clips to the flexible transparent film without any adhesive.
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